

令和5年度 第10回H a gくみ 『宝探しゲームをしよう！』

9月13日（水）、14日（木）に10回目のH a gくみさんが行われました♪今日も元気に登園してきてくれたH a gくみさん！少しずつお友達存在に気付き、関わろうとする姿が見られるようになりました。

みんなで宝探しゲームを行いました。大好きなアンパンマンの仲間たちを探すゲーム♪保育室の至るところに貼ってあるアンパンマンカードを探すため、みんな部屋中をキョロキョロ☆見付けた時には満面の笑みとジャンプで大喜び！お母さんと離れてもとっても楽しむことが出来ました！ここでもお友達を意識して、まだ見つけれない子と一緒にカードを探してあげて渡してあげる姿があちらこちらで見られました。次はみんながカードを貼ってお母さんが探す番です。お母さんが探してくれるのを想像しながら自分で好きなところに貼って楽しんでいました。隠すのがとても上手な子は机の裏側や壁側の見えない場所に隠していて、「かくれんぼ」の意味をしっかりと理解していました。最後には卵型の入れ物を探し、テープをはがすと中があげられるようになっていて、テープをはがして中をあけてみると……みんな大好きなアンパンマンのブレスレットが入っていました♪大喜びですぐに腕につけて帰るまで離さずに身に付けて大事に持って帰ってくれました。「アンパンマンがいるからママがいなくても大丈夫だよね」とお友達に諭す姿も…。感動しました！最後にはアンパンマンのブレスレットを付けて元気に“アンパンマン体操”を踊りました！

来週は絵の具の模様遊びを予定しております。お母さんと離れて過ごす時間にも少しずつ慣れてきて、お友達や先生達と楽しく活動に参加できるようになってきました！来週も元気なみんなに会えるのを楽しみにしております！

